

Ressort: Entertainment

## Amanda Seyfried mag keine Pornos

Los Angeles, 05.08.2013, 19:48 Uhr

**GDN** - Die US-Schauspielerin Amanda Seyfried mag nach eigenem Bekunden keine Pornos. Zwar finde die 27-Jährige die Welt der Pornoindustrie "faszinierend", wie sie gegenüber MTV verriet.

Nachdem sie Linda Lovelace, einen Pornostar aus 1970er-Jahren, in einem Film dargestellt hat, habe sie allerdings ihr Interesse verloren. "Ich weiß jetzt, was Linda durchmachen musste und was viele Menschen in der Welt noch immer durchmachen", so Seyfried. "Frauen werden dazu genötigt. Frauen werden objektiviert und sie werden leider auch in Zukunft objektiviert werden. Das ist die Schattenseite des Ganzen", sagte die Schauspielerin weiter. Es mache ihr also nicht wirklich Vergnügen, sich einen Porno anzuschauen, gleichzeitig finde sie derartige Filme aber auch nicht anstößig, erklärte Seyfried. "Aber vielleicht habe ich auch einfach nicht die anstößigen Pornos gesehen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19046/amanda-seyfried-mag-keine-pornos.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)